



## Fall Round Up 2014 in Schwäbisch Hall – aus Sicht eines glücklichen Round Dancers - a happy Round Dancer`s point of view

**Heike Beck, Rhythm Rounds Mannheim**

With the wonderful late summer weather the Schwäbisch Sweethearts and Schwäbisch Hall presented themselves as great hosts. The halls for SD and RD were big and close together, so the dancers did not have long ways to walk.

Almost 800 dancers, callers and cuers enjoyed a great dance event !

The Round Dance hall had a nice wooden floor and a big number of dancers took the opportunity to dance on Friday evening already.

Alex Pohl und Andrea Hilpert started the Rounds with a nice Easy/Interm. programm, so one could easily and calmly warm up for what was yet to come.

After that Christian Schidler and Konrad Krackau offered the best Friday evening Jamboree Round Dance programm since many years, in my opinion! Thank both of you for that!!

With the dances Phase II-V there was something for everybody and they created a varied programm.

Special thanks for the fact that lots of ECTA Repertoire dances were cued which we hadn't heard for a long time (some even since the workshop which brought them into the repertoire) because nobody offered them.

For dancers, who are in the activity for a while, it was like meeting good old friends again and I surely was not the only one happy about it.

Many, many thanks for that!

Saturday it continued with Workshops from Ilona and Stefan Lankuttis together with their well prepared spot couples. Great job!

After that, as a reward, dancing started again in ALL phases offered by Susanne Geiger, Andrea Hilpert,

Bei herrlichem Spätsommerwetter präsentierten sich die Schwäbisch Sweethearts und Schwäbisch Hall als gute Gastgeber. Die Square und Round Dance Hallen waren groß und lagen wirklich nahe zusammen, so dass es keine langen Wege gab.

Knapp 800 Tänzer, Caller und Cuer erlebten ein schönes Tanzwochenende!

Die Round Tänzer hatten eine Halle mit sehr gutem Parkettboden und nutzten das Tanzangebot bereits am Freitag sehr zahlreich.

Alex Pohl und Andrea Hilpert starteten die ersten Rounds mit einem schönen Easy / Intermediate Programm, so konnte man sich auf das Kommende entspannt einstimmen.

Danach boten Christian Schidler und Konrad Krackau das, aus meiner Sicht, beste Freitags Round Dance Jamboree Programm seit vielen Jahren! Danke Euch beiden dafür!!

Bei Tänzern der Phasen II - V war für alle etwas dabei und es gab ein bunt gemischtes Programm.

Einen besonderen Dank verdient die Tatsache, dass erfreulich viele Tänze aus dem ECTA Repertoire, die man lange (z. T. seit dem dafür gehaltenen Workshop gar nicht) mehr gehört hatte, gecuet wurden.

Für die Tänzer, die schon länger dabei sind, war es, als würde man endlich einmal wieder gute, alte Freunde treffen, ich bin sicherlich nicht die Einzige, die sich sehr darüber gefreut hat!

Vielen, vielen Dank dafür!

Und am Samstag ging es weiter mit Workshops, abgehalten von Ilona und Stefan Lankuttis und ihren gut vorbereiteten Spot Couples. Super gemacht!

Danach dann wieder, quasi zur Belohnung, abwechslungsreiches Tanzen in allen Phasen mit Susanne Geiger, Andrea Hilpert, Christian Schidler und Konrad Krackau.

Am Abend wurde, zusammen mit den Square Dancers, ein gelungenes Tanzfest

Christian Schidler and Konrad Krackau.

The evening was a big "coming together" of the Square and Round Dancers in the main hall.

The (rainy) Sunday brought a final Workshop, "At Your Service" , a PH V Quickstep, which posed some challenges - not only for the dancers!

Although this rhythm is not very popular, the dancers and Don Casper met this challenge and got a "Feel Good Dance" and a nice feeling of having done it successfully.

The way home was long and the weekend stressed us out a little, so we had to skip the Farewell Dance, but I'm sure it was as great as the whole weekend.

Many, many thanks to the Schwäbische Sweethearts and all programm Callers and Cuers for this great Fall Round Up.

It made dancers happy and everybody could see that they love what they are doing.

HAPPY DANCING for you and for us all more Jamboree experiences like this!

gefeiert.

Den Abschluss bildete dann für uns am (Regen-)Sonntag der Phase V Workshop "At Your Service", ein Quickstep der einige Herausforderungen bot - nicht nur für die Tänzer!

Trotz des nicht so verbreiteten Rhythmus schafften es die Tänzer und Don Casper auch am letzten Tag noch, sich dieser Herausforderung zu stellen und wurden mit einem "gute Laune Tanz" und dem schönen Gefühl, es geschafft zu haben, belohnt.

Da der Heimweg lang und das Wochenende anstrengend war, haben wir den Farewell Dance leider nicht mehr mitmachen können, aber ich bin sicher, dass alle auch dabei auf ihre Kosten gekommen sind!

Den Schwäbisch Sweethearts und allen Callern und Cuern vielen, vielen Dank für dieses schöne Fall Round Up!

Es hat Tänzer glücklich gemacht und man konnte ihnen die Freude an dem, was sie tun ansehen.

Euch allen weiterhin HAPPY DANCING und uns noch mehr Jamboree Erlebnisse dieser Art!

